



López Obrador felicita a legisladores tras aprobarse reforma judicial

Ciudad de México, 4 sep (Prensa Latina) El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, felicitó hoy a los legisladores tras la aprobación en la Cámara de Diputados de la reforma judicial y aseguró que los opositores a la iniciativa carecen de todo fundamento.

“Felicitó a los legisladores que están buscando limpiar de corrupción el poder judicial”, afirmó el mandatario durante su habitual conferencia de prensa, luego de que los parlamentarios dieran este miércoles su visto bueno a la propuesta en lo general y en lo particular para su envío al Senado.

De lo que se trata es de que el pueblo elija a jueces, magistrados y ministros como se elige a los diputados locales, a los gobernadores, a los senadores, al Presidente de la República... es lo mismo, aseveró.

Al referirse a los contrarios a la iniciativa, consideró que no tienen fundamento moral, pues resulta de dominio público y la mayoría de los mexicanos sabe que “imperla la corrupción” en ese poder.

Con respecto a recursos de amparo presentados por jueces con el propósito de impedir la discusión del proyecto en el Congreso, el mandatario sostuvo que carecen de validez y lo calificó de “intromisión desesperada”.

“¿Cómo un juez va a detener, con qué fundamento legal detiene un proceso en el poder legislativo?”, se preguntó el gobernante, al señalar que por ley constituye una facultad del parlamento reformar la carta magna y la Ley de Amparo no puede aplicarse cuando se trata de un proceso de reforma constitucional.

[López Obrador felicita a legisladores tras aprobarse reforma judicial - Noticias Prensa Latina \(prensa-latina.cu\)](https://www.prensa-latina.cu/noticias/lopez-obrador-felicita-a-legisladores-tras-aprobarse-reforma-judicial)